



Cartografías de género en las ciudades antiguas

Martínez López, Cándida
Ubric Rabaneda, Purificación

Editorial Universidad de Granada,
2018-01-15

Monografía

Se aborda en este volumen una temática novedosa en la investigación sobre las mujeres y las sociedades antiguas: las cartografías de género. Crear una cartografía que refleje los lugares en los que se dan ciertas prácticas de las mujeres va mucho más allá que informar sobre una localización espacial determinada. Implica factores políticos, sociales o simbólicos que son los que permiten, prohíben o impulsan esas prácticas. Las ciudades antiguas estuvieron marcadas por los modelos políticos, sociales y culturales que les dieron vida, pero también el patrón de género fue parte co-constituyente de éstas desde sus inicios. Al situar a las mujeres en el mapa de las antiguas ciudades mediterráneas con sus acciones de matronazgo, sus rituales religiosos, su acceso a espacios cívicos, económicos o de ocio, se trazan nuevas cartografías que abren planos de estudio complejos y otras perspectivas sobre la vida, los deseos, las acciones y las estrategias de las mujeres. De ahí su interés para reconocer a las mujeres en el espacio de la ciudad. En éste libro participan reconocidas investigadoras españolas y europeas en Historia de las Mujeres en la Antigüedad

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMjI1NDE5Mzk>

Título: Cartografías de género en las ciudades antiguas

Edición: 1

Editorial: Granada Editorial Universidad de Granada 2018-01-15

Tipo Audiovisual: Historia antigua: hasta c. 500 e. c. HBLA Estudios de género: mujeres JFSJ1

Mención de serie: Feminae 30

Fuente de adquisición directa: Xebook UJA

ISBN: 9788433861597

Autores: Martínez López, Cándida Ubric Rabaneda, Purificación

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60

- informa@baratz.es